



Le 9 novembre 2022 Escale Création fête ses 20 ans !

Escale Création, coopérative d'activité et d'emploi installée sur le Sud-Est Lyonnais fêtera ses 20 ans le **mercredi 9 novembre** prochain.

20 ans d'existence et d'expérimentation auprès d'entrepreneur-e-s du **territoire de la Métropole de Lyon** désireux d'expérimenter et de développer leur activité économique dans un cadre collectif et coopératif !

Solution alternative à la micro-entreprise, notre coopérative propose aux porteurs de projet et entrepreneurs du territoire une solution originale qui a fait ses preuves sur ces 20 dernières années.

Au niveau de l'activité économique, Escale Création est passée d'un peu plus 1 M€ de CA HT en 2012 (il y a 10 ans), à plus de 3,5 M€ sur l'année écoulée, cette évolution s'accompagne d'une masse salariale en forte croissance qui renforce la couverture sociale des entrepreneurs-salariés.

Cette année 2022 est d'autant plus importante qu'elle a marqué le passage de notre SCIC Sarl en SCIC SA avec la constitution d'un **1^{er} Conseil d'Administration** principalement composé par les entrepreneur-e-s associé-e-s, mais aussi le changement de notre charte graphique.

Cette manifestation sera l'occasion de mettre en avant la diversité des entrepreneur-e-s qui la composent aujourd'hui, de mettre en lumière les projets développés ces dernières années (notamment les Coopératives Jeunesse de Services) et de remercier tous nos partenaires pour leur contribution et le soutien depuis nos débuts.

Pour cet évènement, Escale Création accueillera ses invités au **Hall des fêtes de Saint-Fons le mercredi 9 novembre 2022 à 17h30**.

Contact Presse :

Escale Création

Coopérative d'activité et d'emploi
Mickaël CHAUVIN – 04 78 70 14 69
mchauvin@escalecreation.fr
www.escalecreation.com

Rejoignez-nous sur :   